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中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市融媒体中心 承办

2020年 1月 日
己亥年十二月廿三

17 高邮 0℃—7℃
多云转晴，偏北风3-
4级。
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康 近期阴雨不断，环卫工人克服天气给工作带来的困难，每天风

雨无阻，将城区大街小巷打扫得干干净净，迎接新春佳节到来。图
为环卫工人冒雨在通湖路清理垃圾。 王林山 摄
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本报讯（通讯员 梁文
萍 记者 孔令玲）在城南新
区（车逻镇）送文艺到基层
活动中，25岁的杨琪又主持
又表演，在观众眼中俨然成
了大明星；卸甲镇非遗节目
拍摄现场，“80后”传承人仇
佳节向大家展示卸甲“送亲
奶奶”习俗；35岁的薛凤在
教授菱塘回族乡业余文艺
团队最新广场舞舞蹈，有了
专业指导，阿姨们学习劲头
更足了……这些活跃在各
个场合的年轻人，虽然来自
我市不同的乡镇，但有一个
共同的身份——曾经的高
邮市基层文化工作人员定
向委培生，如今的文化站工
作人员。

基层文化人才缺乏、队
伍结构不合理、素质水平有
待提高，这是许多地区存在
的共性问题，制约着基层公
共文化服务水平的提升，影
响了基层群众的文化获得
感，困扰着广大文化工作
者。为解决这个难题，更好
地打通公共文化服务的“最
后一公里”，我市于2017年
正式启动高邮市基层文化
工作人员定向委培工作。
该项工作面向基层选拔人
才，委托扬州文化艺术学校
代为短期培训，让学员接受
为期一年的学习，成为能写
会照、能唱会跳、能说会道、
能编会导的复合型人才，最
终回归基层。2018年6月，
第一批高邮市基层文化工

作人员定向委培生正式结业，回到了原推荐地的文
化站，走上工作岗位。具备青年特有的活力、学习能
力和创新能力，加上委培期间收获的先进理念和专
业技能，他们的到来，为乡村文化振兴、基层公共文
化服务注入了新兴力量，为基层文化工作带来了巨
大的变化。业余文艺团队、文化爱好者们有了“身怀
绝技”的小老师，为他们带来专业的指导；基层群众
有了新的“大明星”，为他们带来丰富多彩、形式多样
的节目和活动；非遗项目有了更多的年轻人投身其
中，或勤学苦练成为传承人，或作为专业工作人员加
入保护队伍中来。

委培工作的成果也是双向的。它既为基层文化
工作输送了人才，又为许多爱好文化、渴望能在文化
岗位上奉献热血的青年们提供了实现梦想的机会。
他们中有扎根基层数年、渴望得到系统培训的村文
化管理员，有向往文化工作的幼师，有刚刚走出校园
的学生。高邮市基层文化工作人员定向委培的实
施，让年轻人有了梦想成真的舞台，让他们有能力也
有机会去实现自己的理想。高邮市第一批基层文化
工作人员定向委培工作成果显著，第二批学员已于
2019年年底入学受训。越来越多的高邮有志青年加
入到了基层文化队伍中来，为乡村振兴贡献了坚实
的文化力量，为打通公共文化服务“最后一公里”提
供了人才支撑。
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本报讯（通讯员 薛林生 记者 陆业
斌 王莹）16日上午，我市组织收听收看全
国、省、市征兵工作电视电话会议，部署今
年征兵工作。市长张利在邮分会场参加
会议并对抓好我市征兵工作提出明确要
求，市委常委、市人武部政委陈立柱主持
会议，市人大常委会副主任杨向东、市政
协副主席张拥军参加会议，市人武部部长
唐军对今年征兵工作任务进行了部署。

张利强调，今年征兵工作形势发生
了变化，任务重、时间紧、头绪多、要求

高，市征兵办、各乡镇园区、相关部门单
位一定要高度重视，按照“两征两退”改
革工作目标，围绕军队现代化建设兵员
素质越来越高的要求，切实抓好征兵工
作，确保我市征兵质量不降低、考评名次
不后退。

张利要求，要突出征兵工作关键环
节，严格把好征兵体检关、政审关、文化
关、定兵关、廉洁关，为部队输送优质兵
员。同时，他希望全市上下齐心协力、高
效运转、协同作战，圆满完成今年征兵工

作任务，为国防和军队现代化建设作出
积极贡献。

会上，各乡镇（园区）、有关部门主要
负责人递交了征兵工作责任书。

据悉，经国务院、中央军委批准，
2020年起，国家实行一年两次征兵两次
退役。征兵时间分为上半年和下半年两
次，上半年征兵从2月中旬开始，3月底
结束，新兵批准入伍时间为3月1日；下
半年征兵从8月中旬开始，9月底结束，
新兵批准入伍时间为9月1日。

全国及省市征兵工作电视电话会召开——

我市组织收听收看并部署今年征兵工作

本报讯（记者 王菲菲）15日上午，我
市举行党的十九届四中全会精神宣讲
（高层次人才专场）暨人才助推发展交流
座谈会。市领导王永海、阚道远、居晓波
出席活动。

会上，国家税务总局党校教授肖泳
冰应邀为与会人员作题为《学习党的十
九届四中全会精神》的专题讲座。

交流座谈中，副市长阚道远要求与
会人员，要坚定理想信念，持续深入学

习习近平新时代中国特色社会主义思
想，不断提高政治理论素养，不断汲取
当今社会发展的各类知识，不断提高自
身的知识层次和研究水平，正确处理国
家利益、企业利益和个人利益的关系，自
觉把个人发展、企业发展同国家的发展
和民族复兴的伟业结合起来；要坚定发
展信心，市委、市政府在前进的路上，既
会锦上添花、雪中送炭，也会给予关心、
提供帮助；要树立创新意识，为全市的改

革、建设和发展贡献聪明才智，不断推动
高邮经济社会高质量发展。

市政协副主席居晓波希望大家，
进一步拓展人才和科技工作的方式和
方法，明确重心，同时做好相关工作；促
进科研成果的落地和转化；高层次人
才协会积极发挥主观能动性，拓展和
完善相关工作。

与会市领导还分别向科技镇长团成
员，省“333工程”培养对象，省乡土人才

“三带名人”“三带能手”发放了慰问金。
据了解，相关部门还将组织开展

“团+组”“院团会”联动，分组走访企业，
为相关企业发放人才资金，同时为企业
提供人才技术对接、政策解读、项目申报
等服务，解决企业发展难题。

我市举行十九届四中全会精神宣讲活动
同时召开人才助推发展交流座谈会

本报讯（通讯员 居宏华 记者 杨晓莉）“真是太谢谢
你们了，这笔慈善款对我们全家来说真是雪中送炭。”
日前，临泽镇朱堆村村民花兆山从市慈善总会工作人
员手中接过5000元慈善资助款后感激地说。这是我
市开展2020年春节“春风送温暖”专项慈善资助活动
中的感人一幕。据悉，全市共有225名困难家庭成员获得
此次慈善资助，资助金共计94.7万元。

为了让贫困家庭和特困群众过上一个温馨、祥和的
新春佳节，市慈善总会自成立起，每年春节前，都会组织
开展“春风送温暖”专项慈善资助活动，截至目前，全市已
有10多万人次得到春节“春风送温暖”专项慈善资助。
此次获得资助的225名对象分别为全市重大病患者，遇
天灾人祸的最贫困家庭、低保户、残疾人家庭、器官移植
者等贫困户。依据家庭贫困情况和医疗费自付费金额高
低，受助者获得资助金额分别为 3000 元、5000 元、
15000元不等。

据了解，此次专项慈善资助金发放形式以乡镇（园
区）为单位，集中发放资助金13场次，同时对其中的62
户特别困难户、12名器官移植贫困户逐一上门走访慰
问，发放资助金。

“春风送温暖”慈善救助金发放——

225人获近百万慈善资助

本报讯（通讯员 玉春 记者 维祥）日前，由省政府
代为我市发行的2020年第一批政府专项债券公开发
行，3.2亿元的专项债券资金将于近日由省财政厅汇入
我市国库。

为争取省专项债券额度，去年10月，我市财政局
联合发改委，依据中央办公厅、国务院办公厅《关于做
好地方政府专项债券发行及项目配套融资工作的通
知》精神，对符合申报条件的专项债券项目提前进行评
估遴选、组织申报，得到了省财政厅的充分认可和大力
支持。

据悉，本批省政府代为我市发行的专项债券均为
7年期，债券利率为 3.31%。该债券的成功发行，将为
我市城乡建设提供重要资金支撑，有利于重大建设项
目早投资、早开工建设，更好发挥债券资金在稳投资、
扩内需、补短板等方面的重要作用，对我市经济持续、
健康、高质量发展具有积极的推动作用。

今年我市首批政府专项债券面向全省发行

本报讯（记者 葛维祥）16 日下
午，受市委书记、高邮湖西通用机场建
设领导小组组长韦峰委托，市长、高邮
湖西通用机场建设领导小组组长张利
主持召开领导小组第二次会议，听取
前期工作进展情况汇报，研究落实有关
事项，部署下一阶段工作任务。市领导
王学峰、陈立柱、赵广华、杨向东、马舟
以及领导小组各成员单位负责人参加
会议。

会上通报了高邮湖西通用机场前
期咨询服务对接情况和前期工作备忘
录。按照第一次领导小组会议的部署
和安排，各成员单位各司其职，分头行

动，相关工作取得了积极进展。
在听取相关情况汇报和领导小组

成员发言后，张利指出，第一次领导小
组会议召开以来，各成员单位凝聚共
识，形成合力，主动作为，各项工作富有
成效。同时，他指出，无论多大的工程、
多难的事情，只要大家团结一致，形成
思想共识和工作合力，定会战无不胜；
只要大家合力攻坚，湖西通用机场项目
一定会实现预期目标。

就做好下一步工作，张利强调，通
用机场项目是扬州市航空产业“1号工
程”重点项目，市委市政府高度重视，我
们使命光荣，任务艰巨，责任重大。要

充分利用好得天独厚条件，抢抓发展机
遇，利用机场项目早先打下的良好基础
以及机场在扬州区域建设时间上的先
机等优势，在推动项目建设的同时，高
瞻远瞩，着眼未来，围绕转型升级和高
质量发展，做好高邮航空产业发展的规
划和引领。要借力发展航空产业，通过
机场建设加强与央企合作，寻求培育和
发展高邮航空产业路径。要积极争取
扬州相关部门的支持，推动高邮湖西通
用机场年内实现开工建设。要借力扬
州全力发展航空产业机遇，结合机场建
设，同步打造高邮航空产业园，集聚和
吸纳关联产业，全面提升城市能级。

张利主持召开通用机场建设领导小组第二次会议


